



「ゴーちゃん」大河ドラマ「江」  
地域活性化推進協議会公認キャラクター

第3号  
平成22年10月1日  
発行 河芸総合支所  
地域振興課  
TEL 244-1700

# かわげだより

## 平成22年「千里夏祭り」はたくさんの人出で盛況でした！

8月8日（日）、千里ヶ丘公民館前のさつき通りで、千里ヶ丘地区社会福祉協議会主催、千里ヶ丘地区自治会連合会共催の「千里夏祭り」がありました。この祭りは、地域コミュニティの活性化と多文化共生を目指した「顔の見える交流の機会」として、各種団体の協力のもと開催されたもので、たくさんの皆さんが参加し、大盛況でした。



ゴーちゃんも参加

## 平和な未来を願って原爆パネル展を開催！

8月3日（火）～15日（日）、河芸中央公民館ロビーで、核兵器の廃絶と軍備の縮小を訴え世界の恒久平和と人類の安全を願った「非核・平和都市宣言」にちなんだ企画として、「原爆パネル展」が開催されました。

来館者や夏休み中の親子連れなどが、原爆や戦争の恐ろしさを目の当たりにしていました。

外国人の研修生も熱心に見入っていました。



## おいしいと評判の黒田米の収穫！

暑さが続くなか、黒田地域では早場米（コシヒカリ）の収穫が行われました。当初の天候不順から減収が心配されていましたが、7～8月が好天に恵まれたこともあって、平年以上の作柄となりました。

この地域で収穫される米は「黒田米」と呼ばれ、良質でとても美味しいと評判です。



## 備えあれば憂いなし！

### 防災訓練が実施されました。

9月5日（日）、黒田小学校で防災訓練がありました。いつ起きてもおかしくないといわれている東海地震をはじめ、東南海・南海地震の発生を想定し、初期消火、救出・救護訓練などを行いました。



## ○ 9/11 (土) 人権問題講演会が開催されました！

当日は厳しい残暑のなか、ホール一杯の来場者があり市岡裕子さんの熱い人生の話とゴスペルソングを聞き、辛いことを乗り越えて前進する姿に多くの方が勇気ももらったと思います。



## ○ 朝陽中学校生徒の皆さんの清掃ボランティア

朝陽中学校では、月1回校内及び周辺の道路清掃などのボランティア活動を行っています。



市道河芸環状線の清掃風景

## いつまでもお元気で！ 9/20(月・祝)黒田及び上野地区で敬老会が開催されました。

朝陽中学校の福祉委員の皆さんの運営協力やメッセージ、黒田・上野小学校児童の敬老メッセージのほか、黒田地区では黒田幼稚園児の踊りと遊戯、朝陽中学校吹奏楽部の演奏、上野地区では「さくら会」、「つばひ会」の日本舞踊、コーラアゼリアのコーラスなどで楽しいひとときを過ごしました。

黒田小学校体育館



上野小学校体育館



## シリーズ「地域の文化財」 弘法井戸



上野中町の北端、道路の東側に石造の弘法大師を祭る御堂の前に井戸家形があります。中は深さ2メートル程の貯水槽になっていて常に清水をたたえています。弘法大師のお告げにより井戸を掘ったという伝説は全国各地にあります。弘法大師の時代には伊勢街道は無く、大師伝説とこの清水を結び付けて弘法井戸を名付けたのでしょう。現在、付近の家々で井戸講を組織し、清掃管理や法要を営んでいます。伊勢街道ができて多くの人々を通るようになり、井戸の水が旅人に利用されるようになってこの大師堂もできたものと思われます。(旧河芸町の「まちの文化財」より抜粋)

## 10, 11月の地域の行事予定

行事名	とき	ところ
河芸地域体育祭	10月17日(日) 8時45分～	河芸第1グラウンド
河芸地域文化祭	10月30日(土) 9時～16時、31日(日) 9時～15時	河芸中央公民館ほか
Let's 江 2010 カムカムフェスタ	10月31日(日) 10時～	河芸第2グラウンド南駐車場
敬老会	11月7日(日) ①豊津地区 9時～ ②千里ヶ丘地区 13時～	①豊津小学校体育館 ②千里ヶ丘小学校体育館
みえ歴史街道ウォーク	11月14日(日) 9時～10時に近鉄千里駅前まで受け付け	近鉄千里駅から一身田寺内町まで
お江の郷・秋まつり	11月28日(日) 10時～	本城山青少年公園

**編集の記** 今年は歴史的猛暑・残暑でしたが、ようやく朝夕が、めっきり涼しくなり、運動や行楽に最適の季節となりました。体育祭や文化祭等を通して体力づくりや文化芸術にいそむ機会が持てればと思います。